
MÁS DE 600 KILOS DE PILAS FUERON ENVIADAS A SAN LORENZO PARA
SER TRATADAS Y EVITAR QUE CONTAMINEN EL AMBIENTE

Description

Entre el senador provincial Lisandro Enrico y el Gobierno de Venado Tuerto, desde el año 2022 llevan
adelante una propuesta de reciclaje regional que tiene como objetivo el correcto tratamiento y
disposición final de las pilas usadas. Todo el acopio se centraliza en la ciudad venadense y desde allí
es enviado a una planta de tratamiento ubicada en San Lorenzo que se especializa en estos
desechos. Por medio de este trabajo más de 600 kilos de pilas han dejado de contaminar el ambiente
en nuestra zona.

El proyecto que inició Lisandro Enrico en la región se sustenta en convenios con municipios y
comunas, donde se acuerdan las pautas de trabajo y la llegada de recipientes, los cuales son
instalados en distintos puntos estratégicos de la localidad para que los vecinos pueden acercar sus
pilas. De forma periódica, el gobierno local se encarga de recolectarlas y destinas a la planta de
tratamiento venadense. Finalmente, todo el acopio regional de pilas se suma a las que se juntan en
Venado Tuerto mediante el trabajo de “Reciclar Venado”, y son enviadas a San Lorenzo para darle un
tratamiento de aislamiento en macro-cápsulas.

>> Una propuesta que se expande en el territorio

Los gobiernos de Cañada del Ucle, Firmat, Venado Tuerto, Chapuy, Villa Cañás, Wheelwright,
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Carreras, Elortondo, Amenábar y Melincué fueron los primeros en solicitar incorporarse a esta
campaña. En los próximos meses seguramente se seguirán sumando localidades que implementen la
recolección de pilas.

En referencia a esta iniciativa, Lisandro Enrico señaló: “Las pilas usadas son consideradas residuos
peligrosos por sus altas capacidades corrosivas, reactivas, explosivas, tóxicas e inflamables. Y el
manejo irresponsable de estos residuos es actualmente uno de los problemas ambientales que más
afecta a las comunidades en términos ambientales. Por eso, hace más de un año que venimos
impulsando esta propuesta que le posibilitamos a las localidades del sur santafesino un correcto
manejo, tratamiento y disposición final de las pilas desechables”.

“Queremos agradecer al Gobierno de Venado Tuerto, que con su equipo e instalaciones se encargan
de recibir las pilas que llegan de pueblos y ciudades del Departamento General López. Esta estación
es clave para luego despachar este tipo de residuos a la planta del Grupo Pelco, que funciona en San
Lorenzo y se encuentra habilitada desde el año 1993 para el manejo de este tipo de residuos”,
expresó el senador.

>> Destino final

La empresa del Grupo PELCO hace más de 30 años que está habilitada por el Estado y se dedica a la
logística, tratamiento y transformación de todo tipo de residuos. Tiene una sección especial donde le
dan abordaje a las pilas usadas, allí les realizan el tratamiento adecuado y disposición final mediante
un método de aislación. Esta acción consiste en el uso de macros cápsulas cerradas y seguras que
reducen los efectos contaminantes. Se garantiza que las pilas no vuelvan a tener contacto con el
medio ambiente.

Vale destacar que esta propuesta de Lisandro Enrico para la región, no solo cuenta con el
acompañamiento del Municipio o Comuna, también hay representantes de instituciones que se
encargan de colaborar para que los vecinos se acostumbren a despachar las pilas en los recipientes.
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